

自転車の鍵 かけていますか?



み
か
ん

皆さん、自転車をとめる際に力ギをかけていますか。

竹谷交番管内においては、減少傾向ではありますが、いまだ自転車の盗難被害が発生しており、そのほとんどが無施錠の状態です。



被害に遭わないためには、急いでいる時でも、短時間でも自転車から離れる際は、確実な施錠と2つの鍵を使ったツーロックを徹底することが大切です。



5~7(ゴーナナ)は魔の時間!

これから季節は日が落ちる時間も徐々に早まり、車のドライバーから歩行者や自転車が増えにくくなります。特に、午後5時から午後7時の間は「魔の時間」と言われるほど交通事故の発生が増加します。

ドライバーの方は早めにライトを点灯し、いつも以上に安全運転を心掛けて下さい。



11月

12月

発行

蒲郡警察署

竹谷交番

0533-68-0110



その一杯で全てを失いますか?



愛知県内では、依然として飲酒運転に起因する重大な交通事故がなくなりません。
県民の一人一人が、

- ・飲酒運転は、重大事故に直結する悪質・危険な違反である
- ・飲酒運転をするおそれがある人にお酒を提供した人も処罰される



ことを正しく認識し、飲酒運転を根絶しましょう。



警察官・警察職員募集

- ◎ 警察官・警察職員の採用に関する案内及び問合せ先
 - 採用センター直通電話 052-961-1479
(月～金曜日 [祝日は除く。] 午前9時から午後5時まで)
 - 愛知県警察採用情報ウェブページアドレス

<https://www.pref.aichi.jp/police/syokai/saiyou/>

